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Eleição OAB: Advogados 
escolhem seus representantes 
Em Volta Redonda, Carolina Patitucci e Annelise Dias foram reeleitas 

Por Redação

Na segunda-feira, dia 25, a 
advocacia foi às urnas para esco-
lher os representantes da OABRJ 
e das subseções de todo o Rio de 
Janeiro para o triênio 2025-2027. 
O pleito foi realizado entre as 9h 
e as 17h, em diversos pontos do 
estado.

Em Volta Redonda, Caroli-
na Patitucci e Annelise Dias fo-
ram reeleitas para a presidência 
da OAB/VR, marcando o iní-
cio de mais um triênio (2025-
2027) à frente da instituição. 
Com 45,24% dos votos, a cha-
pa liderada por Carolina e An-
nelise afirma que seguirá com 
o compromisso de fortalecer a 
advocacia, promover a união da 
classe e garantir mais avanços 
para a subseção.

- Agradecemos a cada advo-
gado e advogada que participou 
deste momento democrático. Va-
mos continuar fazendo uma ges-
tão de todos e todas e precisamos 
de muita ajuda! Juntos, continua-
remos construindo uma advoca-
cia mais forte, porque a Ordem é 
Nossa - disse Carolina Patitucci.

Barra Mansa
Advogado há 36 anos, Aloi-

zio Perez foi reeleito presidente 
da 4ª Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) 
de Barra Mansa. A chapa de 
Aloizio Perez e sua vice Juliana 
Fernandes recebeu 465 votos 
contra 260 de Sandra Veiga, ad-
versária nesta eleição.

Aloizio Perez declarou que 
essa vitória vai permitir que 
continue profissionalizando 
a advocacia do município de 
Barra Mansa e de Quatis. “Essa 

profissionalização se materializa 
no oferecimento de cursos lon-
gos, de em média 10 aulas em 
diversos ramos do direito. Para 
igualar os advogados, principal-
mente os novos advogados aos 
profissionais de primeira linha, 
privilegiando a igualdade e for-
talecendo a advocacia das duas 
cidades. A par de tudo isso, a 
OAB continua com parceria 
com as entidades das duas ci-
dades, em especial grupos que 
atendem pessoas em situação 
de rua e pessoas carentes, ofere-
cendo inclusive o espaço da en-
tidade para os dirigentes destas 
entidades promoverem o bem”, 
disse o advogado.

Segundo Aloizio, sua gestão 
tem apoio de quase 70% e será 
inclusiva, com o objetivo de for-
talecer o vínculo institucional 
com o poder judiciário para fo-

mentar a celeridade processual e 
atender igualmente a sociedade e 
a advocacia.

Resende
A advogada Andréia Valente 

foi reeleita para o cargo de presi-
dente da 18ª Subseção, que aten-
de Resende, Itatiaia e Porto Real. 
A chapa venceu com 319 votos 
contra 180 da adversária.

Seu vice-presidente será no-
vamente o advogado Hindem-
burgo Pizzarino. Também fazem 
parte da diretoria os advogados 
Sandra Lourenço, Vania Xavier e 
Rogélio Menezes.

Andreia Valente é presi-
dente da OAB em Resende 
desde 2019, quando pela pri-
meira vez uma mulher passou 
a ocupar o mais alto cargo na 
18ª subseção desde que foi 
inaugurada 46 anos atrás.

A presidente disse que se 
sente honrada com a confian-
ça depositada em seu trabalho 
mais uma vez. Para os próximos 
três anos, Andréia pretende 
dar continuidade ao trabalho 
de valorização da advocacia: 
“Vamos investir ainda mais na 
estrutura, ampliar as possibili-
dades de capacitação e atuali-
zações profissionais na Escola 
Superior de Advocacia e criar 
um plantão de prerrogativas 
e celeridade processual.”, disse 
Andréia Valente.

Todos os advogados tiveram 
que dar dois votos, um para a 
chapa da subseção e outro para a 
chapa da seccional da capital.

OABRJ
E pela primeira vez na histó-

ria, a OAB Rio terá uma mulher 
na presidência, depois de 94 anos 
de fundação. Ana Tereza Basí-
lio foi eleita com 60%. Hoje ela 
ocupa o cargo de vice-presidente 
na gestão de Luciano Bandeira, 
que não concorreu novamente 
ao cargo de presidente e apoiou a 
sucessão liderada pela advogada.

Região
Em Valença, Michelle Ma-

galhães foi eleita com 160 vo-
tos. Em Angra dos Reis, André 
Gomes Pereira com 196 votos. 
Na cidade de Vassouras, Luiz 
Soares foi eleito com 69 votos. 
Em Paraty a Dra. Rose Caldas 
foi eleita com 37 votos contra 
24 de Érico Bianchini. Em Mi-
guel Pereira, Diego Esteves foi 
eleito com 102 votos. Luiz Au-
gusto Guimarães com 44 votos 
foi eleito em Piraí e Thales da 
Fraga foi eleito com Rio Claro 
com 21 votos.

Divulgação

Carolina assumirá a presidência até 2027 na OAB-VR

liquida VR com 80% de área vendida
A Aciap-VR (Associação 

Comercial, Industrial e Agro-
pastoril de Volta Redonda) ini-
ciou a venda de estandes para a 
11ª edição da Liquida VR, que 
acontecerá de 5 a 8 de junho 
de 2025, na Ilha São João. O 
lançamento do evento aconte-
ceu no último dia 21 na sede 
da Aciap-VR, no Aterrado, e 
reuniu expositores de diversos 
segmentos, que saíram na fren-
te e aproveitaram para adquirir 
espaços privilegiados.

Segundo o presidente 
da Aciap-VR, o empresário 
Maycon Abrantes, 80% da área 
do evento já foi vendida, res-
tando poucos stands.

Presente na Liquida VR há 
10 anos, o empresário Wagner 
Figurelo, sócio da Cervejaria 
Hoperários, conhece bem o po-
tencial do evento e tem presen-
ça certa em 2025. “É um evento 
bastante significativo para a 
gente, faz parte do nosso ca-
lendário e representa uma boa 
parte do nosso faturamento e 
da exposição de marca da em-
presa não só na cidade de Volta 
Redonda, mas na região toda”, 
aponta Wagner.

Maycon Abrantes acredita 
no potencial da Liquida VR e 
salienta o trabalho que está sen-
do feito pela entidade para ga-
rantir um evento bom para to-

dos. “Ficamos muito felizes com 
o lançamento dessa 11ª edição. 
Os números da edição anterior 
superaram nossas expectativas, 
foi um evento lindo, com a pre-
sença das famílias, com muitas 
empresas entendendo o pro-
pósito da feira e conseguindo 
obter resultados muito expressi-
vos. Tivemos atrativos para to-
dos, quem queria aproveitar os 
descontos e quem queria curtir 
apenas o lazer na área gastronô-
mica. E esse lançamento traz a 
grandeza do nosso evento, con-
seguimos planejar e organizar a 
feira com bastante antecedência 
e isso nos ajuda a detalhar me-
lhor a estrutura e gargalos, e, 

principalmente, dar a oportuni-
dade aos expositores de prepa-
rar seu investimento e planeja-
mento, pois dividimos em até 6 
vezes o pagamento. Apenas no 
lançamento já comercializamos 
80% da área disponível. Nossa 
expectativa é de que até janeiro 
já tenhamos 100% dos stands 
comercializados”, assegurou 
Maycon.

Quem também está otimis-
ta é o empresário José Fardim, 
do Vitória Restaurante e Cho-
pperia. “Em 2024 participei do 
Liquida VR e vamos participar 
de novo em 2025. É um evento 
extremamente importante para 
o nosso desenvolvimento”

Fim de ano: Comércio de VR terá 
horário especial em lojas e shoppings

O Sindicato do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo de 
Volta Redonda (Sicomércio-VR) 
divulgou nesta terça-feira (26) o 
horário especial para lojas, sho-
ppings e supermercados para o 
mês de dezembro, com o objeti-
vo de atender os consumidores 
para as compras do final de ano, 
incluindo Natal, Ano Novo e ou-
tras confraternizações. Os horá-
rios estão disponíveis, conforme 
acertado em Convenção Coleti-
va, no site sicomerciovr.com.br.

“Esse horário estendido é 
importante para atender quem 
trabalha, porque, fica mais flexí-
vel, por isso, é fundamental que 
os lojistas, bares, restaurantes 
e supermercados se planejem 
para esse fluxo maior de consu-
midor nas ruas em dezembro”, 
afirmou o presidente do Sico-
mércio-VR, Levi Freitas.

O novo horário já começa a 
valer a partir da próxima sema-
na, na segunda-feira (02). Para 
as lojas de rua, na primeira se-
mana, de segunda à sexta-feira, 
o funcionamento sugerido será 

de 8h30min às 19h. Já, de 9 a 
13 de dezembro, a abertura no 
mesmo horário e fechamento 
às 20h.  Entre os dias 16 a 23, 
durante a semana, fechamento 
às 22h. Já aos sábados, abertu-

ra 8h30min, fechando 18. E, 
aos domingos. De 8h30min às 
18h30min.

Os supermercados funcio-
nam em horário normal du-
rante a semana, de 8h às 22h, e, 
entre os dias 24 e 31, abrindo 
8h e fechando às 20h. O Sider 
Shopping e o Pontual, conta-
rão com  horário diferenciado 
nos domingos 08, 15 e 22, de 
10 às 22h. Já no dia 1 de de-
zembro, abrem de 15 às 22h. 
Na véspera do Natal, as lojas 
funcionam de 9h às 18h, e, no 
dia 31, de 11h às 18h.

Já o Shopping Park Sul, o 
horário divulgado pela Admi-
nistração, foi, durante a semana, 
de 10h às 23h. Já, no dia 1º  de 
dezembro, lojas de 15h às 23h, e 
nos demais domingos (08, 15 e 
22), de 11h às 23h. Nos dias 24 
e 31, de 10h às 18h.

Divulgação/Sicomércio

Levi Freitas, presidente do Sicomércio de Volta Redonda
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Coordenador da UPA Santo 
Agostinho confere obras

VR revoga decreto sobre 
empreendimentos imobiliários

Abastecimento de água

Novos projetos habitacionais

Capacidade aumentada

Investimentos são do Estado

O coordenador-adminis-
trativo da UPA (Unidade 
de Pronto Atendimen-
to) do Santo Agostinho, 
Nelson Gonçalves, e sua 
equipe realizaram nesta 
terça (26) uma visita para 
acompanhar o andamen-
to da reforma e amplia-
ção da unidade de saúde 
de Volta Redonda, que foi 
retomada recentemente 
após troca da empresa 

responsável pelo serviço. 
De acordo com o crono-
grama, estão concluídos 
mais de 80% dos traba-
lhos. “Nós observamos 
fiscalizando a obra é que 
falta muito pouco, deta-
lhes. E depois é equipar, e 
já tem praticamente todo 
o equipamento pronto. 
Móveis já estão na Secre-
taria Municipal de Saúde 
(SMS)”, disse Nelson.

A Prefeitura de Volta Re-
donda revogou o decreto 
que limitava a aprovação 
de novos empreendimen-
tos imobiliários com mais 
de 50 unidades no mu-
nicípio. A iniciativa, que 
vai impulsionar o setor da 
Construção Civil, foi possí-
vel após a confirmação da 
construção da ETA (Estação 

de Tratamento de Água) 
Aero Clube. A revogação 
do decreto, que aconteceu 
no início da última semana, 
atende à solicitação da Fir-
jan (Federação das Indús-
trias do Estado do Rio de 
Janeiro) e do Sinduscon-SF 
(Sindicato da Indústria da 
Construção e do Mobiliário 
do Sul Fluminense). 

“A medida foi tomada 
para evitar o desabas-
tecimento de água na 
cidade. Os empreendi-
mentos de grande por-
te ampliam a demanda 
pelo serviço e poderiam 
ultrapassar a capacida-

de de distribuição do 
Saae-VR. Com a constru-
ção da ETA Aero Clube 
assegurada, foi possível 
revogar o decreto”, expli-
cou o diretor-presidente 
do Saae-VR, Paulo César 
de Souza.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto afirmou que 
a revogação do decreto 
permite o andamento de 
novos projetos habitacio-
nais, aquecendo o merca-
do imobiliário e ampliando 
a geração de empregos. 

“O investimento de cerca 
de R$ 90 milhões na ETA 
Aero Clube, dividido entre 
a prefeitura e o Governo do 
Estado, vai permitir mais 
crescimento e desenvolvi-
mento para o município”, 
falou Neto.

As melhorias vão fazer 
com que a Unidade de 
Pronto Atendimento au-
mente em 45% sua capa-
cidade de atendimento. 
Atualmente, cerca de 170 
pessoas podem ser aten-
didas diariamente na Fae-
tec; com a UPA novamen-
te em funcionamento, a 
capacidade aumentará 

para cerca de 250 pacien-
tes por dia, beneficiando 
não apenas os morado-
res do Santo Agostinho, 
como também do Volta 
Grande e localidades pró-
ximas. “Logo vamos en-
tregar à população esse 
espaço”, reforçou o prefei-
to de Volta Redonda, An-
tonio Francisco Neto.

As obras contam com re-
cursos do Governo do Es-
tado. Depois de finalizada, 
a nova unidade de ur-
gência e emergência terá 
uma nova climatização 
em todas as salas, além 
da substituição dos itens 
de acabamento; moder-
nização da sala de raios-x; 
criação de um Setor de 

Laboratório para maior 
agilidade nos resultados 
e apoio aos atendimentos 
médicos; e implantação 
do Setor de Esterilização, 
para evitar o deslocamen-
to de materiais e funcio-
nários para outras uni-
dades de saúde, além de 
uma nova recepção para 
acolhimento aos usuários.

Divulgação/PMVR

Arquivo

Previsão de conclusão da reforma era em 2023

Revogação do decreto aconteceu na última semana

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


